

LR1 Till Westermayer

Tagesordnungspunkt: LR Wahlen zum Länderrat

Bewerbung

Liebe Delegierte,

ich möchte mich erneut als stellvertretender Delegierter für den Länderrat bewerben.

Ihr habt mich im Dezember 2021 in diese Funktion gewählt. Seitdem hat sich viel getan - in einer krisenuntostenen Welt ist grüne Politik noch einmal deutlich wichtiger, aber auch deutlich anstrengender geworden. Dass wir jetzt in Bund und Land mitregieren und mitgestalten, dass wir tatsächlich etwas bewegen und verändern: das führt zu Gegenwind.

Das hat die beiden Sitzungen des Länderrats geprägt, an denen ich für Baden-Württemberg teilgenommen habe. Im April 2022 in Düsseldorf stand die Industriepolitik auf der Agenda - überschattet von der Frage, ob die Bundesregierung in Bezug auf den russischen Krieg gegen die Ukraine und die damalige Energiepolitik richtig gehandelt hat. Im Juni 2023 im hessischen Bad Vilbel musste sich der Länderrat damit auseinandersetzen, wie der europäische Asylkompromiss zu bewerten ist. Wir haben dort letztlich ein Papier verabschiedet, das unser grundsätzliches Ja zu einer humanen Politik im Bereich Flucht und Migration betont, ohne das komplexe Gefüge dessen, was in der EU möglich ist, zu ignorieren.

Was ich damit sagen möchte: Regieren in Krisenzeiten ist anstrengend, stellt uns als Partei immer wieder vor schwierige Fragen - und der Länderrat als kleiner Parteitag ist stärker als in früheren Zeiten ein Ort, an dem immer wieder um die richtigen Antworten einer grünen Gestaltungs- und Regierungspartei gerungen wird.

Ich würde mich freuen, uns als baden-württembergische Grüne weiterhin in diesem Gremium vertreten zu können und bitte um eure Stimme. Ich stehe für Klimaschutz, für eine zukunftsorientierte Forschungs- und Innovationspolitik und für eine liberale und an Teilhabe und Zeitwohlstand orientierte Gesellschaftspolitik.

Wendet euch bei Fragen gerne an mich - oder guckt in mein Blog unter blog.till-westermayer.de oder auf Mastodon unter [@tillwe_@mastodon.social](https://mastodon.social/@tillwe)

Schöne Grüße

Till Westermayer



Kreisverband:
Breisgau-Hochschwarzwald

Wohnort:
Gundelfingen

Biografie

Jg. 1975, zwei Kinder im Teenager-Alter, wohne in Gundelfingen (bei Freiburg), arbeite in Stuttgart. Von Haus aus Soziologe, seit 2011 bei der Landtagsfraktion, zunächst als parl. Berater für Wissenschaft, Kunst und Medien, seit 2019 parl. Berater der Fraktion für Grundsatz und Strategie.

Grünes Mitglied seit 1996, aktuell Ortsvorstandsmitglied in Gundelfingen.

Lese gerne Science Fiction, blogge, fotografiere.